Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 128 m2
Référence FDM-10780
Prix 2 695 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer : situé dans une résidence surplombant la rade de
villefranche-sur-mer, a quelgues minutes a pied des commerces et des plages,
exceptionnel et luxueux appartement de 129 m?2 offrant des vues mer
panoramiques depuis toutes les pieces. Calme et en parfait état, cet appartement
se compose d'une belle entrée, grand salon et salle @ manger, cuisine équipée,
chambre de maitre en suite avec dressing et bain, toilette invité, une autre chambre
avec salle de douche, le tout ouvert sur une profonde terrasse aménagée de 143

m2. Cave et garage. Un appartement d'exception aux vues ...

Villefranche-sur-mer :  located in a building overlooking the bay of
villefranche-sur-mer, a few minutes walk from the shops and the beaches,
exceptional and luxurious apartment of 129 m? offering panoramic sea views from
all rooms. Quiet and in perfect condition, this apartment consists of an entrance,
large living room and dining room, fitted kitchen, master en suite bedroom with
dressing room and bath, guest toilet, a second bedroom with shower room, all
opening onto a deep furnished terrace of 143 m?2 Cellar and garage. An

exceptional apartment with breathtaking views of the bay of ...
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2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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